



KIKO ARGÜELLO A LOS JÓVENES: DIOS OS PREPARA PARA UNA MISIÓN

Resumimos a continuación el artículo de la periodista italiana **Devora Donnini** aparecido en **Vatican News** el 8 de agosto de 2023.

En el gran Paseo Marítimo de Algés se celebró en la tarde del 7 de agosto, el encuentro vocacional del Camino Neocatecumenal. Alrededor de 2.000 chicos expresaron su deseo de emprender un periodo de discernimiento para acceder al presbiterado y 1.500 chicas para la vida consagrada. El Patriarca de Lisboa dijo: «La Jornada Mundial de la Juventud es una manifestación de la compasión de Cristo».

Frente al lugar donde el río Tajo desemboca en el océano Atlántico, de donde han partido tantos barcos para abrir rutas comerciales, pero también tantos misioneros que han zarpado hacia los confines de la tierra, ayer sopló de nuevo el viento del celo por el anuncio del Evangelio.

Tras los días extraordinarios de la JMJ de Lisboa, como de costumbre, al día siguiente del encuentro mundial con el Papa, unos 75.000 jóvenes del Camino Neocatecumenal, ondeando banderas de 114 países del mundo, participaron con alegría desbordante en la concentración vocacional organizada por el Camino. Cerca de la mitad procedían de Europa; 20.000, de América. Unos 800 vinieron de Asia: China, India, Japón, Corea del Sur y otros países. Extraordinaria la participación de

grupos de países africanos: de Costa de Marfil a Ruanda, pasando por Madagascar y las Seychelles. Incluso de Oceanía y las islas del Pacífico llegaron 650.

El emotivo y concurrido encuentro estuvo presidido por el Patriarca de Lisboa, Cardenal Manuel José Clemente, quien en su homilia se detuvo en la compasión de Jesús por la multitud hambrienta. También asistieron a la reunión el nuncio en Portugal, monseñor Ivo Scapolo, 47 obispos y un grupo importante de cardenales.

Una solemne procesión de presbíteros del Camino, acompañó una estatua de la Virgen de Fátima sobre el palco, donde también había una imagen de la Sierva de Dios, Carmen Hernández Barrera, para quien la archidiócesis de Madrid abrió el pasado diciembre la causa de beatificación.

Tras la proclamación del capítulo II de los Hechos de los Apóstoles Kiko anunció el kerigma, que Cristo murió en la cruz y resucitó, dando al hombre la posibilidad de amar incluso a los malvados. El amor total que la Iglesia ha llamado con una nueva palabra: Caridad.

También dijo Kiko Argüello que «la Iglesia necesita jóvenes, nuevos misioneros que salgan a evangelizar como yo estoy haciendo hoy, el Señor llamará a algunos de vosotros a ir a las islas más lejanas y a muchas zonas donde Jesucristo

Durante la primera parte del verano, se han quedado en el seminario, para atender al P. Jesús, Samuele y Giacomo. El día 13 de julio fueron a comer a la feria de San Fernando, acompañados por Ana de la Cruz.

aún no es conocido». Para que los hombres puedan tener una experiencia de perdón, y ser capaces de volver a levantarse cuando caen y descubrir que «somos ciudadanos del Cielo».



VIAJE A GRANADA



LA GRANADA CRISTIANA

Con motivo de la ordenación de Emilio Castillo, hermano venezolano del seminario RM de Granada, que tuvo lugar el 22 de julio, visitamos, entre otros monumentos, la Cartuja de Granada, uno de los edificios más representativos del barroco andaluz. En la foto los seminaristas con Antonio Anfuso, el director espiritual, en la sacristía de la Cartuja considerada por muchos especialistas como "La sacristía mas bonita del mundo".



LA GRANADA MUSULMANA

En el viaje que hicimos a Granada, en el mes de julio, visitamos la Granada "musulmana" y también la Granada "cristiana". En esta fotografía en los jardines del Generalife de la Alhambra, nos acompañan un grupo de hermanos de San Fernando y otro grupo de hermanos de Chipiona, que se agregaron a la visita.

JMJ LISBOA 2023



El día 4 de agosto, durante los distintos actos de la JMJ de Lisboa, nos encontramos con los dos obispos de nuestra zona Mons. Rafael Zornoza, obispo de Cádiz y Mons. José Rico, obispo de Jerez de la Frontera. Fue un encuentro lleno de vida y de alegría con cerca de 1.000 hermanos que han participado en esta peregrinación. Después de la presentación de la asamblea, llevada a cabo por Juan de Mena, ambos obispos nos dirigieron la palabra.



El Domingo 6 de agosto, después de la Eucaristía celebrada con el Papa Francisco, fuimos a visitar el monasterio de los Jerónimos de Lisboa, sin duda, uno de los edificios más impresionantes de Portugal. El monasterio fue construido durante el siglo XVI, para dar gracias a Dios y para conmemorar el regreso de la India de Vasco de Gama. Su arquitectura, sumamente original, mezcla elementos del gótico e del renacimiento, y es conocido como "estilo manuelino", debido a que su promotor fue el rey Manuel I. En la fotografía vemos el grupo de seminaristas y presbíteros, acompañados por Juan Hueso su esposa Toñi y Maribel.

3 MANERAS DE AYUDAR AL SEMINARIO

Redemptoris Mater de Cádiz y Ceuta



Bizum

Puede hacer un donativo en el móvil desde su app bancaria, mediante "Bizum", eligiendo "Hacer donación" (o equivalente), introduciendo el código del seminario: 38186



- 1
- 2
- 3

Domiciliación bancaria

Por este medio puede hacer un donativo periódicamente. Para ello es necesario que nos facilite algunos datos, bien llamando a nuestro economista Rafael Sánchez:

647 84 75 96

bien desde la web:
www.srmcadiz.com/domiciliacion-bancaria-2/



Ingreso directo

Puede realizar un ingreso directo en la cuenta:
ES40 2100 8524 1102 0006 4940

El Seminario se mantiene gracias a la Providencia que se muestra en la caridad de los benefactores a través de donativos.

¿Puedes ayudar con una donación a nuestro seminario?

- 1) Haciendo un ingreso en la cuenta de banco ES40 2100 8524 1102 0006 4940;
- 2) Bizum (ONG 38186);
- 3) Mediante domiciliación bancaria, llamando a Rafael Sánchez 647 84 75 96. Para incluir su donativo en la desgravación fiscal (Declaración de la Renta) puede hacerlo en www.srmcadiz.com/degravar/

El Señor te bendecirá por tu generosidad, en el modo que solo Él sabe y puede hacerlo.